Die "Gartenhof- Hitparade" erfreut die Bewohner des "Haus Zabergäu"

Viel zu schade um sie nur im Hausgebrauch zum Besten zu geben:

Die Gartenhof- Hitparade!

Das dachten sich die Hausleiterin Frau Katja Storz und Frau Kemmler-Daniel, die seit fünf Jahren den Gartenhof-Chor musikalisch begleitet. Aus diesem Grund besuchte der Singkreis des Gartenhofes im November die Bewohner des Seniorenwohnheimes "Haus Zabergäu" in Brackenheim, im Gepäck die Liedtexte und die spannende Frage, ob die Liedauswahl gefallen würde.

Nach einem kurzen Einsingen wurden mit viel Elan und Sangesfreude diejenigen Schlager dargeboten, die von den Bewohnern des Gartenhofes in einer Abstimmung zu den zehn Lieblingsschlagern gekürt worden waren. Das Repertoire reichte von den "Capri Fischern" über die allseits beliebte "Anneliese" und die "Sierra Madre" bis hin zum "Kleinen grünen Kaktus"! Sagenhaft unterstützt wurden der Chor von Herrn Hippler, der mit seinem Akkordeon die gesungenen Lieder erst so richtig zu Geltung brachte und Frau Kemmler-Daniel gewohnt virtuos an ihrer Gitarre.

Frau Kemmler-Daniel führte auch sehr charmant durch den Nachmittag, so dass die Bewohnerinnen voller Freude die bekannten Melodien mitsangen. Und wer nicht Singen wollte wippte mit dem Fuß oder schwang seine Mütze im Takt.



Nach zwei Zugaben verabschiedete sich der Chor mit dem Versprechen, bald einmal wieder zu kommen. Das Programm dafür steht schon, man darf gespannt sein...Um den Erfolg zu feiern, gab es im Andachtsraum noch Kaffee und Kekse sowie natürlich noch sehr viel Gesang!

Katja Storz